

## ABSTRAK

### **FAKTOR - FAKTOR YANG MEMPENGARUHI NILAI PERUSAHAAN DENGAN KEBIJAKAN DIVIDEN SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

Oleh:

**Rice Aidilla**

[riceaidilla@gmail.com](mailto:riceaidilla@gmail.com)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan berpengaruh terhadap nilai perusahaan serta kebijakan dividen memperkuat pengaruh profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan. Populasi pada penelitian ini sektor property and real estate dan Sampel penelitian ini menggunakan perusahaan property dan real estate sebanyak 9 perusahaan menggunakan metode purposive sampling. Penelitian ini menggunakan data sekunder dengan metode pengujian hipotesis menggunakan Regresi data panel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan dan pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel Kebijakan dividen pada penelitian ini tidak mampu memoderasi atau memperlambat hubungan profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: *Profitabilitas, Pertumbuhan Perusahaan, Kebijakan Dividen dan Nilai Perusahaan.*

# FAKTOR - FAKTOR YANG MEMPENGARUHI NILAI PERUSAHAAN DENGAN KEBIJAKAN DIVIDEN SEBAGAI VARIABEL MODERASI

**Rice Aidilla**

<sup>1</sup>Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya  
Jl. Z.A. Pagar Alam No.93 Labuhan Ratu, Bandar Lampung 35142  
Telp. (0721) 700261, 781310

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan berpengaruh terhadap nilai perusahaan serta kebijakan deviden memperkuat pengaruh *profitabilitas* dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan. Populasi pada penelitian ini sektor *property and real estate* dan Sampel penelitian ini menggunakan perusahaan *property dan real estate* sebanyak 9 perusahaan menggunakan metode purposive sampling. Penelitian ini menggunakan data sekunder dengan metode pengujian hipotesis menggunakan Regresi data panel. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *profitabilitas* berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan dan pertumbuhan perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan. Variabel Kebijakan deviden pada penelitian ini tidak mampu memoderasi atau memperlemah hubungan profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan terhadap nilai perusahaan .

**Kata Kunci :** *Profitabilitas, Pertumbuhan Perusahaan, Kebijakan Deviden dan Nilai Perusaha*



